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新緑
しんりょく

が瑞々
みずみず

しく、「風薫
かぜかお

る５月
がつ

」といわれる季節
き せ つ

を迎
むか

えます。今年
こ と し

は雨
あめ

の降
ふ

る日
ひ

が多
おお

く、すっきりとしない

天候
てんこう

が続
つづ

いていますが、晴
は

れた日
ひ

には色
いろ

鮮
あざ

やかなツツジの花
はな

をはじめ、白色
しろいろ

や薄紅色
うすべにいろ

の爽
さわ

やかなハナミ

ズキの花
はな

が、日
ひ

の光
ひかり

を浴
あ

びて一層
いっそう

美
うつく

しく咲
さ

いているのを見
み

かけます。以前
い ぜ ん

、学校
がっこう

だよりでお伝
つた

えしたこと

がありますが、「ツツジ」の花
はな

は昭和
しょうわ

４９年
ねん

に市制
し せ い

５０周年
しゅうねん

を記念
き ね ん

して川崎市
か わ さ き し

の「市民
し み ん

の花
はな

」として制定
せいてい

さ

れたという歴史
れ き し

があります。街中
まちなか

で「ツツジ」の花
はな

を多
おお

く見
み

かけるのも「市民
し み ん

の花
はな

」として多
おお

く植樹
しょくじゅ

されてき

たからかもしれません。今年
こ と し

は市制
し せ い

１００周年
しゅうねん

です。５０年
ねん

という時
とき

を経
へ

て「市民
し み ん

の花
はな

」として親
した

しまれてき

た「ツツジ」の花
はな

をこの季節
き せ つ

により一層
いっそう

愛
め

でたいと思
おも

っています。 

さて、「つちはしアクション」についてお伝
つた

えします。各学校
かくがっこう

では学校
がっこう

教育
きょういく

を進
すす

めるために年度
ね ん ど

ごとの重
じゅう

点
てん

目標
もくひょう

を定
さだ

めます。本校
ほんこう

では「教職員
きょうしょくいん

」「子供
こ ど も

たち」「地域
ち い き

と保護者
ほ ご し ゃ

」の３つの立場
た ち ば

で「つちはしアクショ

ン」として重点
じゅうてん

目標
もくひょう

を定
さだ

めています。学校
がっこう

評価
ひょうか

アンケートでは、この「つちはしアクション」をもとにして１年
ねん

間
かん

の取
と

り組
く

みについての振
ふ

り返
かえ

りを行
おこな

います。今年度
こ んね ん ど

の「つちはしアクション」についても教職員
きょうしょくいん

、子供
こ ど も

たち、地域
ち い き

と保護者
ほ ご し ゃ

（主
おも

に学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

）のそれぞれの話
はな

し合
あ

いが進
すす

み、完成
かんせい

間近
ま ぢ か

となりました。完成
かんせい

したものは、学校
がっこう

説明会
せつめいかい

（５月２４日開催）や学校
がっこう

案内
あんない

、学校
がっこう

ホームページにてお知
し

らせいたします。ぜひ

ご確認
かくにん

いただきまして、各
かく

ご家庭
か て い

での取
と

り組
く

みについても話
はな

し合
あ

っていただけますと幸
さいわ

いです。 

また、先日
せんじつ

の授業
じゅぎょう

参観
さんかん

及び懇談会
こんだんかい

には多
おお

くの皆様
みなさま

に足
あし

をお運
はこ

びいただきましてありがとうございまし

た。新年度
し ん ね ん ど

を迎
むか

えて１ヶ月
かげつ

が経
た

ち、個人差
こ じ ん さ

はありますが子供
こ ど も

たちの様子
よ う す

からは、どの学
がく

年
ねん

学級
がっきゅう

においても

新
あたら

しい担任
たんにん

やかかわりのある教職員
きょうしょくいん

、新
あたら

しいクラスの友達
ともだち

に慣
な

れ、少
すこ

しずつ自分
じ ぶ ん

らしさが出
だ

せるように

なってきているように感
かん

じています。今後
こ ん ご

、様々
さまざま

な活動
かつどう

を通
とお

して、より学校
がっこう

生活
せいかつ

を楽
たの

しんでほしいと思
おも

ってい

ます。その一端
いったん

となればうれしいのですが、給食
きゅうしょく

につきまして、２年生
ねんせい

以上
いじょう

ではゴールデンウィーク明
あ

けか

ら、１年生
ねんせい

は後期
こ う き

から、それぞれ学級
がっきゅう

の実態
じったい

に合
あ

わせてグループ会食
かいしょく

を始
はじ

めたいと思
おも

います。給食
きゅうしょく

時
じ

の

グループ会食
かいしょく

は、コロナ禍
か

において感染症
かんせんしょう

拡大
かくだい

防止
ぼ う し

対策
たいさく

として中止
ちゅうし

していました。今年度
こ んね ん ど

はルールやマナ

ーを守
まも

りながら再開
さいかい

し、友達
ともだち

とのより楽
たの

しい食事
し ょ く じ

の時間
じ か ん

となることを願
ねが

っています。今後
こ ん ご

も充実
じゅうじつ

した教育
きょういく

活動
かつどう

となるよう努
つと

めてまいりますので、皆様
みなさま

のご理解
り か い

とご協力
きょうりょく

をよろしくお願
ねが

いいたします。 

つちはし 


